

# 姉妹都市アメリカ・シヨウニー市訪問団 にかほ市を訪問

8月1日から6日までの期間、姉妹都市アメリカ・オクラホマ州シヨウニー市から、第22回目となる親善訪問団11名（中学生8名、引率3名）が、本市を訪れました。訪問団一行は、市役所や仁賀保中学校訪問、消防署の見学、竿燈祭り見学、仁賀保高原散策やボートクルージング・海水浴などの海体験を通じ、市民やホストファミリーとの交流を深めました。



歓迎パーティーで早くも打ち解ける日米の中学生たち



高難度？のボディサーフィンを披露



「ハイタッチしようぜ～ボーイ！」



「浴衣姿もカワイイでしょ？」



お別れを惜しむ面々



負けないわよ！



書道に挑戦。意外に簡単？

## 行・程・表

7月31日	14:30	成田空港着（入国） （東京に宿泊）			
8月1日	18:00 19:30	東京観光 秋田空港到着 スマイル着（ホストファミリーと対面。ホームステイ開始）			
8月2日	9:00 13:00 14:00 18:00	仁賀保中学校訪問 サイエンスパークのターロン通りなど散策 市役所表敬訪問 歓迎パーティー（ホテルエクセルキクスイ）	8月4日 終日	フリーデー	
8月3日	8:00 9:00 14:00 18:00	海上クルージング体験 海水浴（平沢海水浴場） 秋田市でフリータイム 竿燈見学	8月5日	9:30 10:45 13:15	仁賀保高原・土田牧場散策 消防署見学・体験 押し花制作体験
	8月6日	9:30 10:50 17:35	秋田空港出発 羽田空港到着 成田空港出発（出国）		

### にかほって

素晴らしい



にかほ市は、私の記憶にあったとおり美しいままでした。そこに暮らす人々もまた美しく、シヨウニーからの私たち一行を温かく迎えてくれました。皆さんの親切には心から感謝しています。今回の訪問の一番良かったことは、私の夫に、皆さんの暮らす街を見せ、皆さんに会わせることができた事です。

にかほがどれほど素晴らしいか、そしてここに暮らす人々がどれほど素晴らしいのかということをやっと知ってもらうことができたからです。

私は、今回お会いした方々が、1人でも多く将来シヨウニーを訪れてくれることを楽しみにしています。

この素晴らしいプログラムに対する皆様のご支援が続いてくださるよう祈っています。

団長 パメラ・ハンマン

### 体験記

エリザベス・ポルストン (引率：教師)

私たちが到着して以来、どこへ行っても本当に些細なところまで、皆さんのもてなしは本当に素晴らしく、私たちはとても歓迎されているのだと感じさせてくれました。歓迎パーティーをはじめプログラム全てが素晴らしく私の創造をはるかに超えています。本当に楽しい時間を過ごせた事を、皆さんに感謝します。

メイシー・メイ (中学2年)

楽しくなかった時間は一瞬もありませんでした。日本海でのスイカ割り、素晴らしい景色、キレイなお花、親身になって接してくれたホストファミリー、etc... にかほでの経験は人生の中で最高に素晴らしいものになると思います。訪問団員に選ばれて、本当に幸せだと思います。

モーガン・ウォレス (中学2年)

毎日、もっともここに好きになっていきました。だって、毎朝、息を呑むほど綺麗な山を見て、また新しい最高の1日を始められるんです。仁賀保中学校では、私たちの学校との違いを見る事ができたり、まるで超有名人のように歓迎してくれたり、最高でした。そして何より、今回の訪問で一生の友達をたくさん作る事ができた事が一番気に入っています。

サブリーナ・バートレイ (中学2年)

にかほでは、本当に素晴らしい時間を過ごしました。この街はとても美しいけど、ここに暮らす人々の心は、もっともっと美しいと思います。みんな信じられないくらい親切で、私たちのことを理解してくれました。とにかく全てをひっくり返して最高でいつかまた帰ってきたいと思っています。

アンニカ・ステイブンス (中学2年)

ホストの皆さんからとても

良くしてもらいました。自由行動の日には美術館や、すしレストラン、カラオケに連れて行ってもらったりゴルフも体験させてもらいました。竿燈も美しかったです。土田牧場も楽しかったです。大好きになったにかほ市の皆さんを、10月に歓迎し、恩返しをするのが待ちきれません。

ブライス・クインズ (中学2年)

ごはんを食べる前はいただきますと言うこと、家に入る前に靴を脱ぐ事。床に敷いた布団で寝ることなどたくさん日本文化を体験できました。一緒に遊んだ友達のおかげで外国にいるという感じはありませんでした。ここでできた親友とは、これからも連絡を取り合っていきたいと思っています。にかほ大好き！

ブレナン・ローク (中学2年)

僕が特に気に入ったのは回転すしです。イカなど新しいものに挑戦できたし、ベルトコンベアーで運ばれてきて、まるで立って食べ物を取りにいかなくていいピュッフェの

ようでした。にかほのみんなは本当に良い人たちで、僕たちを大切にしてくださいました。とても感謝しています。この思いは忘れません。

マラカイ・スウェッドバーク (中学2年)

好きなものを選ぶのが不可能なくらい、本当に全部楽しかったです。上手にできなかった押し花体験も、中には行けなかった海水浴も良かったです。スイカもとても美味しかったです。水族館にも連れていかれてもらいました。でも、何よりも僕は、自分のホストファミリーに感謝しています。

リアム・ライオン (中学2年)

にかほの景色は本当に堂々としています。そして日本海の波が転がるように打ち寄せる様子は、素晴らしい光景でした。いくところ全てが美しかったです。そして食べ物も最高でした。前に食べた日本食とは違う、新しい食べ物に挑戦出来たのも嬉しかったです。帰らなくても良ければいいのに、と思ったくらい、にかほで過ごした時間は最高でした。